



MINISTROS DE LA OTAN. Monterrey, California, Nov. 4 (AP-cablefoto). Ministros de la OTAN posan para la prensa, antes de iniciar hoy la última sesión de trabajo. Al centro, pri-

mera fila, el secretario de Defensa de los Estados Unidos, Caspar Weinberger, de quien se ha venido informando, que en el transcurso de la semana renunciará al cargo.

## Resultados de comicios y referendums en los E.U.

Washington, Nov. 4 (UPI). Demócratas, mujeres, negros, funcionarios que buscaban la reelección y los juegos al azar fueron los grandes ganadores de los comicios y referendums regionales efectuados el martes en Estados Uni-

dos, con los republicanos del presidente Ronald Reagan resultando perdedores, según los resultados divulgados hoy.

Nuevas figuras políticas ocuparán las gobernaciones de los estados

—Pasa a la página 23—

## Oliver North comparece ante un jurado federal

Washington, Nov. 4 (AP) El ex asistente del Consejo de Seguridad Nacional, teniente coronel Oliver North, compareció hoy ante un jurado federal investigador que examina la venta de armas de Estados Unidos a Irán y la canaliza-

ción de sus ganancias a los rebeldes nicaragüenses.

North comenzó su testimonio esta mañana tras un intercambio de exclamaciones entre su abogado y el fiscal que

—Pasa a la página 23—

## Difícil situación para la prensa opositora chilena

Santiago de Chile, Nov. 4 (AP). Periodistas locales afirman que una nueva ley que prohíbe difundir los puntos de vista de los proscriptos grupos marxistas ha planteado una situación "de vida o muerte" a la prensa opositora, ya ase-

diada por una serie de demandas judiciales del gobierno.

Incluso órganos de prensa conservadores han criticado la nueva ley, afirmando que revierte la tendencia a per-

—Pasa a la página 25—

# Reagan reitera protección atómica de EU con Europa

Washington, Nov. 4 (DPA). El presidente norteamericano, Ronald Reagan, hablando al país por televisión, afirmó hoy que un pronto acuerdo con la URSS sobre eliminación de cohetes de alcance medio muestra duraderamente la unidad, fortaleza y decisión de la alianza atlántica.

Al mismo tiempo reiteró que sigue teniendo vigencia la protección atómica de EE.UU. para con Europa y una política de disuasión digna de crédito.

Refiriéndose a los 300,000 soldados norteamericanos en Europa, afirmó que no tienen motivo de preocupación aquellos que temen que norteamericanos y europeos se distancien unos de otros y que pueda disminuir la disuasión.

## Felipe González advierte sobre no pagar deuda de AL

Montevideo, Nov. 4 (AP). El presidente del gobierno español, Felipe González, dijo hoy que el no pago de la deuda externa de las naciones latinoamericanas causaría "una crisis financiera internacional", que tendría "un efecto de rebote de consecuencias pavorosas" sobre los propios países deudores.

González agregó que una decisión de ese tipo provocaría una falta de financiación y de dinero fresco, que interrumpiría los flujos de capitales hacia los países deudores.

Durante una conferencia de prensa que compartió con su anfitrión, el presidente uruguayo Julio Sanguinetti, González reiteró que España desarrolla dentro de la Comunidad Económica Europea (CEE) un esfuerzo para institucionalizar las relaciones entre ese organismo y América Latina, y para racionalizar las condiciones del comercio internacional, particularmente del comercio de productos agrícolas.

# OTAN da apoyo al acuerdo EU-Rusia

Monterrey, Nov. 4 (DPA). Los ministros de Defensa de la OTAN reiteraron hoy, al término de una conferencia celebrada en Monterrey (California), su decisión de conservar efectivas en el futuro las armas nucleares de la alianza, al mismo tiempo, apoyaron "plenamente" el acuerdo EEUU-URSS sobre eliminación de cohetes de alcance medio afincados en tierra.

En un comunicado final, los ministros afirman que "su preocupación la siguen constituyendo las fuerzas ofensivas del Pacto de Varsovia".

Por ello —prosigue el comunicado— estamos decididos a poner en práctica

las medidas para el mantenimiento de la efectividad, y la capacidad de reacción y supervivencia de nuestras fuerzas nucleares, de acuerdo con la disposición de Montebello".

Los ministros de Defensa de la OTAN decidieron en 1983, en Montebello (Canadá), retirar, por una parte, 1,400 ojivas nucleares y, por otra, modernizar las armas atómicas restantes.

Finalmente, en el comunicado se dice que los ministros de Defensa de la Alianza Atlántica confían en rápidos progresos para reducir a la mitad las armas atómicas estratégicas.



PATRULLAJE. Jaffna, Sri Lanka, Nov. 4 (AP-cablefoto). Montados en bicicleta, dos rebeldes tameses "tigres", patrullaban ayer, las calles de esta desierta ciudad.

## Desertan en Canadá cinco bailarines de un ballet de Polonia

Toronto, Nov. 4 (AP). Cinco bailarines de ballet polacos que desertaron a Canadá cuando estaban por iniciar una gira a los Estados Unidos, dijeron estar ansiosos de actuar con una compañía

—Pasa a la página 25—

## Votantes de Miami a la segunda fase para alcalde

Miami, EE.UU., Nov. 4 (AP). Los votantes locales deberán volver a las urnas la semana próxima, luego que un candidato negro en las elecciones para alcalde reci-

bió en la jornada previa suficientes votos como para obligar a una segunda ronda entre el primer alcalde nacido en

—Pasa a la página 54—

## Plantean a Reagan crisis financiera de la O.E.A.

Washington, Nov. 4 (UPI). La crisis financiera de la Organización de los Estados Americanos fue planteada directamente al presidente Ronald Reagan, debido al atraso de Estados Unidos en el pago de sus

cuotas, dijeron hoy fuentes diplomáticas.

El secretario general de la OEA, Joao Clemente Baena Soares, envió una carta a Reagan explicándole la dramática

—Pasa a la página 23—

## Preocupación en OIC por propósito de Indonesia

Londres, Nov. 4 (AP). Los delegados a una reunión de la Organización Internacional del Café (OIC) expresaron preocupaciones hoy por informes de que Indonesia se propone vender el grano a descuento a paí-

ses que no forman parte de la Organización.

"La gente está muy preocupada", dijo el francés Bruno Caron, Presidente de la Junta Ejecutiva de la OIC, reu-

—Pasa a la página 32—



OFRENDA FLORAL. Managua, Nov. 4 (AP-cablefoto). El alcalde de Nueva York, Edward Koch, se dispone a colocar una ofrenda floral sobre la tumba del periodista Pedro Joaquín Chamorro, asesinado en 1979. A la derecha, Violeta Barrios viuda de Chamorro, copropietaria del diario de oposición, "La Prensa". Koch realiza una gira por los países de C.A.

—Pasa a la página 25—